

MULTICAJA

El deporte se encuentra estrechamente ligado al patrocinio privado. La aportación de pequeñas, medianas y grandes empresas resulta un importante acicate que permite asegurar la continuidad de clubes, y de toda la estructura que crece a su alrededor, especialmente el desarrollo de la cantera, y de competiciones. Con esta máxima, el Ayuntamiento de Zaragoza crea en 2004 los premios “Deporte”, unos galardones que reconocen a las empresas que, en la medida de sus posibilidades, ayudan a que algunos deportes y eventos cobren protagonismo en los medios de comunicación. Y aquí surge la figura de MultiCaja, Caja Rural Aragonesa y de los Pirineos.

La entidad, nacida de la fusión de Caja Rural de Zaragoza y Caja Rural de Huesca, se planteó hace seis años dar un giro a su estructura interna como empresa. Y dentro de este cambio, los gestores pensaron en unir su nombre a diferentes proyectos deportivos que necesitan una inyección extra para poder sobrevivir. ¿Qué es lo que se valoró? “El objetivo no eran los clubes de elite. Nuestro esfuerzo se dirigió a aquellas especialidades polideportivas que hacen un trabajo vital con la cantera, con las acciones desarrolladas en los colegios e institutos, en lo que consideramos un objetivo educativo irrenunciable; a clubes con una masa social participativa muy amplia; a eventos con una repercusión dentro del territorio... Queremos abarcar deportes que recorran la geografía aragonesa”, recuerda el gerente de la institución, Antonio Jiménez.

La Vuelta Ciclista a los Pirineos, promovida por el Club Ciclista Ebro, fue el primer patrocinio. Una relación que se mantiene desde hace cinco años para una cita considerada ya un clásico en nuestra Comunidad. Y también en el deporte de las dos ruedas estuvo presente con la puesta en marcha del proyecto vinculado al Club Ciclista Sabiñánigo y al ciclismo femenino olímpico.

La marca MultiCaja se fijó hace dos campañas en el voleibol. Un acuerdo de colaboración con el Club Voleibol Zaragoza que se extiende al equipo de máxima categoría nacional (MultiCaja Fábregas Sport) y, especialmente, a la labor que realiza la entidad deportiva zaragozana con la base a través de los clínicos en diferentes centros educativos de la capital y la provincia.

Y apostó por el atletismo y el Olimpo, promotor de un circuito de campo a través referencia del calendario regional. La Copa Aragón-Gran Premio MultiCaja reúne a deportistas de una modalidad que aúna esfuerzo y sacrificio, y llevada a la máxima expresión en los más pequeños, que no dudan en vestirse de corto, calzarse las zapatillas y hacer frente al frío, la lluvia, el barro o la nieve para crecer como atletas.

El abanico deportivo que tiene a MultiCaja como brazo protector se amplía al golf, tercer deporte en importancia en el país por número de federados y que en Aragón cuenta con una importante masa de seguidores, impulsada gracias a los nueve recorridos repartidos en las tres provincias de la Comunidad. Unos jugadores que tienen en el Torneo MultiCaja una cita ineludible para mejorar sus registros en su lucha contra el campo.

Otra disciplina que requiere su atención es el pádel, de gran calado entre la afición, como se refleja en el incremento de pistas públicas y privadas. MultiCaja estuvo presente en el Torneo Internacional “Ciudad de Zaragoza”, perteneciente al circuito profesional, que trajo el año pasado a las mejores raquetas del ranquin mundial y que volvió a ser un éxito de público y organización.

Pero tampoco hay que olvidar que son muchas las asociaciones, colegios, equipos y clubes de distintos puntos de la Comunidad que, de forma puntual, cuentan con MultiCaja como espónsor de actividades deportivas que les mantienen con vida.

En tiempos de crisis, la continuidad de muchas entidades y eventos deportivos es difícil. Por eso, es justo que en esta Gala del Deporte se felicite a un patrocinador, MultiCaja, que se ha sensibilizado con los ‘modestos’. Una entidad que se ha hecho grande con su apoyo al deporte aragonés.

Arantza Cortés Garmendia
Heraldo de Aragón



MULTICAJA MANTIENE SU FIRME APUESTA POR EL DEPORTE ARAGONÉS

MultiCaja, Caja Rural Aragonesa y de los Pirineos, sigue apostando por el deporte aragonés y mantiene firme su apoyo a diferentes proyectos deportivos que se vienen desarrollando en Aragón. Voleybol, ciclismo, atletismo, paddle o golf son algunas de las disciplinas deportivas con las que MultiCaja viene colaborando en las últimas temporadas.

En el caso del voleibol la sponsorización del equipo MultiCaja Fabregas Sport comenzó ya en la pasada temporada con el objetivo de conseguir afianzar la ya creciente afición por este deporte en Zaragoza, en la máxima categoría nacional, y apoyar también el deporte base. No hay que olvidar las numerosas acciones desarrolladas en colegios e institutos, en lo que consideramos un objetivo educativo irrenunciable. En este sentido, creemos que con el paddle, disciplina en la que hemos empezado a colaborar recientemente coincidiendo con la celebración en Zaragoza de un importante torneo nacional, también hay un gran trabajo por delante. El paddle es una actividad deportiva en cierta forma nueva en la sociedad aragonesa pero que está calando con fuerza entre los aficionados.



MultiCaja está presente además en otros ámbitos del deporte aragonés, como el golf, el atletismo o el ciclismo. Organizamos todos los años nuestro propio torneo de golf al que invitamos a destacados jugadores de la comunidad. Además como patrocinadores del Club Olimpo, estamos desarrollando la Copa MultiCaja de Cross, una cita que reúne cada año a numerosos aficionados al atletismo con un intenso calendario de citas.

En cuanto al ciclismo, MultiCaja ha estado presente en la puesta en marcha de un proyecto deportivo vinculado al Club Ciclista Sabiánigo y al ciclismo femenino olímpico, y además venimos patrocinando desde hace ya cinco ediciones la Vuelta Ciclista a los Pirineos, una cita deportiva considerada ya un clásico en nuestra Comunidad.

No hay que olvidar tampoco que son muchas las asociaciones, colegios, equipos y clubes de distintos puntos de la comunidad que de forma puntual cuentan con MultiCaja como sponsor de actividades deportivas de muy diversa índole.

Así pues, nos sentimos satisfechos de mantener esta clara apuesta por el deporte, y por los deportistas aragoneses, porque somos muy conscientes de la importancia de esta parcela en el desarrollo general de un territorio.